田原中学校便り

吹越の丘皿

2017 年 5 月 1 O 日 高千穂町立田原中学校 No.3 文責(校長)

心も身体もたくましい田原中生

歓迎集会 数迎遠足

4月28日(金)に1年生の歓迎行事として「歓迎集会・歓迎遠足(ウォークラリー)を行いました。 歓迎集会は、体育館で行いました。生徒会が中心となって、歓迎の言葉、レクレーションとして 〇×クイズ、ドッジボールを楽しみました。1年生に対して、2、3年生の優しさに溢れた言葉 掛けや態度が印象的でした。



O×ゲーム

恒例のドッジボール

歓迎集会後に、ウォークラリーを行いました。1年生~3年生で、6班(5人~6人)を編制し、各チェックポイントでクイズを実施し、得点を競いました。先輩、後輩の分け隔てなく和やかな雰囲気で、新緑の美しい山々を眺めながらのウォークラリーはとても楽しかったです。改めて、田原の自然の美しさに驚くとともに、ここで生活させてもらっていることに、感謝の気持ちが湧いてきました。本当に有り難いことです。



下田原大橋を渡りました

絶好の遠足日和に恵まれましたが、地域の方々の温かな心使いに感動した一日でもありました。 下河内公民館では、公民館長の田上未知男さんに、トイレ休憩のための準備をしていただきました。 さらに、飲み物の差し入れまでいただき、ありがとうございました。

また、旧田原村役場では、河内公民館長の高橋渉さんに旧役場について説明をいただきました。昭和2年建築で、当時はモダンな建物だったそうです。90年という歴史の重さを感じました。

田原には、素晴らしい自然、伝統文化や歴史的建造物があります。大切に継承していかなければなりません。そのためには、生徒達に、田原の自然や文化について理解を深めていく事が大切だと思っています。この遠足が少しでも生徒達の心に残ってくれることを願っています。



旧役場内部での高橋さんの説明



役場入り口の石段にて



外で食べると美味しい!



1年生から御礼の言葉

自転車通学生が増えました



5月8日(月)の自転車小屋は15台の自転車が並んでいました。全校生徒の半数が自転車通学です。

今年度から、自力での登下校を励行するために、希望すれば全員自転車通学ができるようになりました。坂道が多く、自転車をこぐのは大変でしょうが、「心も身体もたくましく!」が今年の田原中の目標です。安全運転で通学しましょう。徒歩通学生は「1キロウォーク」で頑張ろう!

ずらりと並んだ自転車



- 1. <u>アルミ缶だけ</u>でお願いします。アルミボトル缶のキャップ、タブもそのままで可です)
- 2. スチール缶、ビンは回収していません。
- 3. できれば、軽く水洗いをして出していただくと衛生上助かります。

お手数をおかけしますが**体育館横の置き場に お持ちください。**

5月行事予定

- 10日(水)交通安全教室 小中合同研修会 PTA運営委員会
- 12日(金)眼科検診
- 13日(月)内科検診
- 19日(金)生徒総会
- 22日(月)心電図検査(1年生)
- 24日(水)耳鼻科検診
- 26日(金)学年対抗ミニバレーボール大会(夜) 平和学習(2年生)
- 28日(日)PTA 親子奉仕作業

